

新型コロナウイルス感染者の発生について

昨日夜、当社勤務の20代女性事務員が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。4月1日に本人より、濃厚接触者との接触の報告を受け、翌4月2日より、最後に接触した日から14日目にあたる4月6日まで自宅待機をしておりましたが、症状が何も出なかったことを受け、4月7日から17日まで出社していました。4月7日の出社以降、発熱その他の症状はありませんでした。

県民行動指針に基づき、出勤時の検温、マスクの着用、手洗いや消毒の徹底、喫煙場所での人数制限、会議、ミーティングの中止、不要不急な外出の自粛などを進めて参りましたが、このような事態となり、心よりお詫び申し上げます。

4月19日 本日、保健所の指導の下、職場の消毒作業を実施いたしました。また、感染者の職場における行動履歴を調査し、保健所に提出したところ、濃厚接触者1名が判明いたしました。濃厚接触者は14日間の自宅待機と致します。接触のあったその他社員につきましても、保健所の指示に全面的に従い、対処して参ります。

保健所からはそのままの営業継続も問題ないと言われましたが、今後の営業につきましては、決まり次第ご報告させていただきます。明日20日につきましたは、本日に引き続き、最低人数にて消毒作業を行いながら、電話とメールでの対応とさせていただきます。

関係者の皆様、周辺の皆様には多大なご心配をお掛けすることになり、誠に申し訳ございません。全社員への注意喚起と健康状態の確認を今まで以上に細やかに進めて参ります。何よりも感染拡大防止に全力で努める所存でございます。

2020年 4月19日
株式会社福井機工
代表取締役 山本英治